
In der Grünanlage an der Rogatekirche sind immer wieder Drogendealer unterwegs dass man 
zum Weg zur U-Bahn angesprochen wird. Dann ist die Grünanlage in einem sehr 
verschmutzen Zustand es ist hier alles sehr ungepflegt und lädt natürlich auch 
dementsprechendes Klientel ein. Wenn man hier ein bisschen mehr auf Sauberkeit und ein 
gepflegtes Erscheinungsbild schaffen würde und Polizei Kontrollen durchführen würde könnte 
man das Problem langfristig lösen.


